
宇治地区における日本人学生寮について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2022年 7月 6日） 

 

宇治キャンパスに通う学生です。 

キャンパス間での公平性の観点から意見させてください。 

  

宇治キャンパス周辺において、職員や留学生が住むことのできる寮があるものの、日本人

学生が住むことができる学生寮がありません。 

宇治キャンパスに通う学生は理系学生が主であるため、実験や研究がメインになっており、

キャンパス（ラボ）滞在時間が長時間化することを考えると、宇治周辺に住まざる得ない学生

が多いかと思います。 

このことから、吉田周辺の学生寮を選択できません。 

経済的に貧しく実験や研究に集中したい学生にとって、少しでも快適に居住できる環境を作っ

て頂ければ幸いです。 

  

限られた予算の中で、様々な意見があり、すべての要望に応えることはできないかと思い

ますが、学生の一意見として、熟考頂ければ幸いです。 

  

以上、よろしくお願い致します。 

 

【回答】（回答日：2022年 7月 12日） 

（回答部署：教育推進・学生支援部厚生課） 

 ご意見ありがとうございます。 

 現在、宇治キャンパス周辺に、学生寮を設置する計画はございません。今回いただいたご

意見については今後の検討の参考とさせていただきます。 


